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Inhalt: 
 
Ende Juli erhielt ich von einem Mitarbeiter der Stadtwerke die Auskunft, dass für die Baumaßnahme in 
der Hans-Thoma-Straße und der Gutenbergstraße drei Linden gefällt werden müssen. 14 Tage später 
waren fünf Linden und eine Eiche der Säge zum Opfer gefallen. 
 
 
 
 
Wie ist eine solch plötzliche Planungsänderung bei einem so großen Bauvorhaben zu erklären? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez.: Saskia Hüneke 
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